

Jährlich werden in Deutschland mehr als 300.000 Kinder
- meist innerhalb ihrer Familie - sexuell missbraucht.
Die Opfer: 85% Mädchen, 15% Knaben.

Die Täter sind zu über 90% heterosexuelle Männer wie Väter, Onkel, Brüder und gute Freunde der Familie sowie pädophile Geistliche und Lehrer in Kirche, Internat und Sportverein.



Adoptionsrecht für Lesben und Schwule!

Die deutsche Gesellschaft ist immer noch nicht in der Lage, Lesben und Schwulen das Recht zur Adoption von Kindern zuzusprechen. Der Hauptgrund hierfür ist die Befürchtung von Entscheidungsträgern, dass diesen Kindern in der Gemeinschaft von Lesben und Schwulen Gefahr für ihre Entwicklung droht bzw. diese dort missbraucht werden könnten.

Despierta fordert die Gesellschaft dazu auf, unsere Kinder vor diesen Straftaten zu schützen sowie Lesben und Schwule nicht weiter zu diskriminieren.

www.despierta-wakeup.de